

III JORNADAS de PEDAGOGÍA del CUIDADO

LA ECO-DEPENDENCIA DEL SER, ASISTIENDO LA EMANCIPACIÓN

DÓNDE:
Carrer de Sant Ferran,
12, 46001 València



València, 20 y 21 de septiembre de 2019

<https://ladinamoasc.com/>

ORGANIZA:



PANEL DE PONENCIAS



"Todo lo que está regulado por la naturaleza tiene inteligencia intrínseca, un ritmo propio y unas condiciones propicias para que suceda. El mundo adulto, con su mirada excesivamente racional, mecanicista y productivista, en muchos casos tiene un problema grande de falta de confianza en la naturaleza, de falta de observación, de falta de humildad, de déficit de atención plena y de hiperactividad para intentar que pase a toda costa y lo antes posible lo que debería ocurrir de forma espontánea y en su momento. Necesitamos cambiar la mirada, observar más, intervenir menos, intuir más, manipular menos, favorecer mas, estimular menos, respetar más, interferir menos, confiar más, acompañar más,relajarnos más, amar más."

ISABEL FERNÁNDEZ DEL CASTILLO <http://isabelfernandezdelcastillo.com/>

Viernes 20, 17:00h. Ponencia 1.

Parir y nacer eco-lógicamente en la sociedad industrial.



"Lo que más me gusta de esto, es el tejido que se forma entre esos dos seres. Cuando comparten lo que son, no hay deudas. No hay facturas. Y su dimensión suaviza la bofetada de mundo no sólo para ellos, sino para todos. Ése atrevimiento... Cuánto me gusta."

REBECA MADRAZO TORRE <https://lakumpaniasantander.wordpress.com/>

Viernes 20, 19:00h. Ponencia 2.

De la fusión a la relación, amar la criatura humana.



"Jamás nuestra revolución feminista debe pasar por encima de los derechos de la infancia o de las personas dependientes en general. No se trata de "aguantar por los hijos" como decían nuestras abuelas, ni de "me voy para darte ejemplo de liberación y ya lo entenderás cuando seas mayor" como decían nuestras madres. De lo que se trata es de que nos quedemos a luchar, por los hijos, por nosotras y para ser un modelo de verdadera libertad. Porque no hay libertad desde la huida, hay libertad desde la valentía."

ALICIA MURILLO RUIZ <https://aliciamurillo.com/>

Sábado 21, 9:30h. Ponencia 3.

Maternidades subversivas: Una visión feminista sobre el abandono social e institucional de la infancia.



"La violencia hacia las mujeres se inicia con la represión de su sexualidad, la apropiación de sus partos, la interferencia en todos los ciclos vitales y la destitución de la potestad sobre sus propias vidas y las de sus bebés. Una madre negada negará a sus hijos su cuerpo y su presencia, de modo que todos terminan conformándose a una sociedad desatendida, no amada, desnutrida. En el caso de hijos e hijas con dependencia, la violencia que se ejerce sobre las madres que cuidan es todavía mayor, quedando sumergidas en la culpabilización, el aislamiento y la precariedad."

ANA ÁLVAREZ-ERRECALDE <https://alvarezrerrecalde.com/>

Sábado 21, 11:45h. Ponencia 4.

Habitando los cuidados.

El cuerpo como territorio de interdependencia.



"Resistencia, sublevación, lucha, insurrección... En los habituales análisis que los gitanólogos proyectan sobre las personas gitanas no suele aparecer este campo léxico y menos aún relacionado con la dignidad de la autodefensa, de la resistencia al opresor, de la lucha por la liberación y la emancipación. Es más fácil presentar a los Rroma como una gente inane y sumisa a nuestro destino."

SILVIA AGÜERO FERNÁNDEZ. <https://pretendemosgitanizarel mundo.com/>

Sábado 21, 16:30h. Ponencia 5.

Resistencia del Pueblo Gitano.

Antigitanismo y políticas sociales de familia e infancia.



"El sistema de (des)protección de la infancia se despliega sobre la base de una lógica de control racial, propia de las administraciones del Estado, que pivota entre la criminalización y el paternalismo del pluralismo de las formas de crianza y el abandono más feroz de la infancia que migra sola. En esta operación son educadores y trabajadores sociales, fiscales, jueces, médicos, policías y burócratas varios quienes asumen el papel ejecutor de esta maquinaria a través de palabras como prevención, acogida, protección y bienestar. Urge acabar con el delirio de un sistema que maltrata a niños y adolescentes y los llama violentos a ellos."

AINHOA NADIA DOUHAIBI

Sábado 21, 18:30h. Ponencia 6.

Menores no acompañados en Barcelona. Racismo institucional entre el abandono y el control.



INSCRIPCIÓN:



3jornadas.pedagogia.cuidado@ladinamoasc.org

<https://ladinamoasc.com/>

